

## Union européenne



«Les échanges de ces derniers mois entre le Premier ministre arménien Nigol Pachinian et le président azerbaïdjanais Ilham Aliev, ainsi que des réunions des ministres des Affaires étrangères sous les auspices des coprésidents du groupe de Minsk de l'OSCE, dont celle de Paris le 16 janvier 2019, indiquent une progression dans le règlement pacifique du conflit du Haut-Karabakh,» a déclaré la porte-parole de la Commission

des Affaires étrangères, de la politique de sécurité ainsi que de la politique européenne de voisinage et des négociations pour l'élargissement, **Maja Kocijancic**.

"L'Union européenne attend avec intérêt la mise en œuvre intégrale de leurs résultats, y compris le récent accord des ministres des Affaires étrangères sur la nécessité de prendre des mesures concrètes pour préparer les populations à la paix, ainsi que l'examen de mesures visant à relancer les négociations.

L'Union européenne continue de soutenir pleinement les efforts de médiation et les propositions des coprésidents du groupe de Minsk de l'OSCE, notamment par l'intermédiaire du représentant spécial de l'Union européenne pour le Caucase du Sud et la crise en Géorgie, ainsi que par des mesures de confiance de la société civile, une fracture durable qui contribuerait à permettre à la région du Caucase du Sud de réaliser son potentiel," a-t-elle ajouté.